

L'association des Agnelets dévoile son programme

Agneaux — L'assemblée générale des Agnelets a eu lieu vendredi 22 novembre, à Agneaux. L'association en a profité pour dévoiler le programme 2025.

L'assemblée générale des Agnelets s'est tenue vendredi 22 novembre, à Agneaux. « Avec 102 adhérents répartis en trois disciplines sportives, l'association se porte bien », a déclaré le président, Jean-Loup Hervieu, en début de séance à 60 Agnelets fidèles.

Pour rappel, la section course à pied se réunit le dimanche matin et le mercredi soir pour une sortie d'une heure à 1 h 30. La section cyclo propose trois sorties de route le lundi, le mercredi et le vendredi après-midi sur des parcours de 40 à 80 km, selon les saisons et les niveaux et la section vélo tout-terrain sort le dimanche matin et le vendredi après-midi pour des randonnées de 30 à 50 km dans les chemins bocagers et propose des sorties nocturnes de 25 km l'hiver.

Programme 2025

Après la galette des Rois, qui aura lieu le 3 janvier, la section cyclo se réunira début février pour établir le programme annuel des sorties.

« **Début avril est prévu un trial à Lons-le-Saunier (Jura)** », annonce Émile Hue, responsable de la course

à pied.

« Nous avons besoin de volontaires pour le raid VTT du 13 avril 2025. » Le président ajoute, au propos d'Anthony Couillard, responsable de cette section : « Le 7 septembre prochain, le comité des fêtes nous propose de coorganiser un trial course à pied nature sur un tracé proche du circuit véathlon et un dimanche de septembre ou octobre un second circuit VTT. »

Anthony Couillard a aussi rappelé la date du 29 mai pour la Maxi Verte qui se déroulera en Corrèze. Avis aux passionnés qui pourraient participer à une seconde randonnée en septembre dans les monts d'Arée, mais dont la date reste à préciser.

Enfin, à l'initiative de Claude Rouzeau, chaque lundi dès 9 h, quelques bénévoles vétérinaires entretiennent les chemins.

Quand au bureau, il est sensiblement modifié : le nouveau président est Olivier Le Berre, tandis que Jean-Loup Hervieu est vice-président. Danielle Brandebourger, Marc Cornpère et Jonathan Dolory-Descoeur font leur entrée en tant que nouveaux élus.



L'association les Agnelets a tenu son assemblée générale le vendredi 22 novembre. Elle est forte de 102 adhérents.